
◇クラブ会報が到着しております
桐生ＲＣ 9/4 桐生赤城ＲＣ 9/5
桐生南ＲＣ 9/6 9/13

◇その他
・「ハイライトよねやまvol.２８２」が届いております。
・１０月３日(火)「桐生４ＲＣ合同チャリティーゴルフコン

ペ」・「桐生４ＲＣ合同夜間例会」・「⻘⼭年度第２回ゴ
ルフコンペ」、１０月２２日(日)「地区大会」の参加費を
集金しておりますので、事務局までお願いします。

・｢秋田豪雨災害支援金」のご協力を本日もお願い致します。
・事務局からの連絡方法につきまして、メールやＦＡＸが届

いていないというご報告を受けております。大変申し訳ご
ざいません。今後、事務局からの連絡は、メール・FAX・
ＬＩＮＥを使いたいと思います。送信希望方法の確認を回
覧しておりますので、メールアドレスやFAX番号を再確認
をし、ご希望の物に印を付けて下さい。

１０月２日(月)午前中に、ご希望の送信方法に事務局よ
り「⼀⻫テスト送信」をさせていただきます。届きました
ら、どの方法にて届いたのかを2〜3日中に返信して頂きま
すようお願い申し上げます。

・９月２９日(金)の例会は１０月１日(日)「地域再発見例会」
に変更になります。(A)参加の方は午前８時４５分集合。
(C)参加の方は、午前９時５０分迄に富弘美術館に集合を
お願い致します。

・１０月６日(金)例会は、１０月３日(火)「桐生４ＲＣ合
同チャリティーゴルフ＆合同夜間例会」に例会変更にな
ります。合同例会は。点鐘１８：３０となりますので、
お間違えの無いようにお願い致します。

◆委員会報告
●クラブ運営委員会
◇出席報告 松島出席担当
会員総数 ５３名
出席率対象者 ４８名、対象出席者 ３９名
出席率 ８１.２５％
◇ニコニコBOX ⻘⼭桃⼦ニコニコBOX担当

第２分区Ａガバナー補佐 須永博之様よりご芳志を
頂戴致しました。

ＴＥＬ ０２７７－４７－７０６１

ＦＡＸ ０２７７－４７－７０６２

クラブ会報･雑誌担当 井本万里子

Eﾒｰﾙ kiryu-nishi@rid2840.jp

ＵＲＬ http://www.rid2840.jp/ｋiｒyu-nishi
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会長 青山 豊 公共ｲﾒｰｼﾞ委員長 中里 和子

幹事 今泉 攻一

例会場・事 務 所 日本料理うおせん 桐生市広沢町1-2689 

例 会 日 時 毎週金曜日 １２：３０～１３：３０

公共ｲﾒｰｼﾞ委員 金 子 福 松 ､家住慧路､栗原秀一、山形剛 (歴史編纂･IT･CICO担当)

2023-2024年度ＲＩテーマ

世界に希望を生み出そう CREATE HOPE in the WORLD

Ｎｏ．２２９３ ２０２３年１０月１日発行
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第２４２７例会（2023・9・22）報告
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１．点 鐘
２．ロータリーソング（ 我等の生業 ）
３．来訪者紹介
４．会長報告
５．幹事報告
６．食 事

７．委員会報告
８．講 話 ＲＩ２８４０地区第２分区Ａ

ガバナー補佐 須永博之 君
９．点 鐘
10．ロータリーソング（ それでこそローター ）

◆会⻑報告 ⻘⼭ 豊 会⻑
１．本日例会前に須永ガバナー補佐との懇談会が行われ

ました。
２．１０月１日(日)に予定しておりました、地区補助金

事業ですが、昨今のコロナ状況･インフルエンザの
拡大状況を考慮し、健康担当の野田先生・各理事・
みどり市学校関係者等と充分な協議をした結果、中
学生の参加は見送ることが適切であると判断いたし
ました。地区補助金担当者にも了承いただき、別事
業での地区補助金事業申請を改めて行うことといた
しました。尚理事会の承認をいただき、当日は地域
再発見例会として予定を変更し実施いたします。

３．９月１７日(日)高崎Gメッセにおいて、地区補助金
セミナーが開催され、⼭同会⻑エレクト・前原R財
団⽶⼭奨学委員⻑･早川副幹事･RACのフォン会⻑と
出席して参りました。

４．次例会は、「地域再発見例会」となります。ご出席
の方はエンジのポロシャツの着用をお願いします。

５．１０月３日(火)は例会変更で桐生４RC合同例会と
なります。その前にゴルフコンペが予定されてお
ります。ゴルフにご参加いただける方は、エンジ
のポロシャツの着用をお願いします。夜間例会は
ロータリーの正装でお願いします。

６．本日１８：３０より、中華料理大龍にて桐生４RC
会⻑幹事会開催されます。今泉幹事と出席して参
ります。

◆幹事報告 今泉攻⼀幹事
◇例会変更のお知らせ

桐生南RC 9/27(休)
桐生赤城RC 9/26→9/30（補助金事業:：自然観察の森)

他 3ＲＣより

◆ビジター

国際ロータリー第2840地区
第２分区Ａ ガバナー補佐

須永 博之 君
（桐生ＲＣ）



須永ＡＧ よろしくお願い致します ⻘⼭会⻑
今泉幹事、金⼦君、下井田君、家住君、前原君

堀江君、乾君、浦野君、新木君、霜村君、近藤君
向田君、早川君、津久井君、須田君、⻘⼭桃⼦君

⻘⼭会⻑ 新潟まで色 あ々りがとうございました 河内君
秋空に我を慕うはヤブ蚊だけ ⼭形君
姫の会の皆様 楽しかったです 江原君
ロックバンドＫＩＳＳ、毎年の解散ツアーが

今年やっと終了したそうでなによりです 野田君
●R財団・⽶⼭奨学委員会
◇R財団 堀江R財団担当
地域再発見例会よろしくお願いします ⻘⼭会⻑
須永Ｇ補佐よろしくお願い致します 今泉幹事

早川君、霜村君、近藤君、⻘⼭桃⼦君
浦野君、須田君、津久井君、⼭形君

前原君、河内君、乾君、江原君、向田君
先日のゴルフコンペで堀江絹⼦会員が優勝

おめでとうとうございます 金⼦君
ウクライナに平和を 家住君
今日はちょっと｢秋｣を感じます。良かった！野田君
大好きな秋がもうそこまで 堀江君
◇⽶⼭奨学 須田⽶⼭奨学担当
須永ガバナー補佐よろしくお願いします ⻘⼭会⻑

今泉幹事、向田君、⻘⼭桃⼦君、前原君
津久井君、早川君、浦野君、須田君、河内君

ロータリーの友月間に因んで 金⼦君
朝晩たいぶ秋めいてきました 近藤君､堀江君､⼭形君
先週、群馬近代美術館 鈴木ヒラク展 館林美術館

佐藤健寿展 を観てまいりました 家住君
インフルエンザ、例年より２、３ヶ月前倒しで発生。

ご注意下さい！ 野田君

先程は、私宛に沢⼭の各種拠金にてメッセージをいた
だきましてありがとうございます。背筋が伸びる思いで
した。この例会の前にも多くの方にご出席いただき、懇
談会を開催致しました。こちらでもお話し致しましたが、
前々から桐生⻄ＲＣには、尊敬の念を持っておりました。
新木さんが同期の会⻑でしたが、素晴らしい運営をされ
ていて、ベテランの方から入会間もない方も含めて⼀つ
になって頑張っていらっしゃる。その現れが、５１年間
で、出席率が９０％を下回ったのが２回！その２回もあ
とちょっとだった。例会が楽しいから、多くの方が出席
されているのかなと思います。

今日はよろしくお願い致します。
ガバナー補佐の主な役割
〇ガバナー補佐はガバナーの地区管理を補佐する公式の

役職です。地区内45クラブ（６分区 合計８名）
〇ガバナー補佐の主要任務は、担当クラブの管理運営に

関して、ガバナーを支援することです。
①分区内のクラブを年４回以上訪問する
②ガバナー公式訪問に向けたクラブの準備を手伝う。
③クラブ会⻑がロータリークラブ・セントラルに目標を

入力すること。また、入力した目標達成を支援する。
④クラブの奉仕プロジェクトや補助金プロジェクト

の取組みを支援し、関係委員会等と連携し調整する。

国際ロータリー第２８４０地区
第２分区Ａガバナー補佐

須永 博之 君
2004年入会
2019-2020年度 会⻑
株式会社ダーウィン

ガ バ ナ ー 補 佐 講 話

⑤クラブリーダーシッププラン（CLP）を推進し、活性化
する手助けをする。

⑥IMを開催し分区内の会員のロータリーの価値を共有す
るとともに、相互の親睦を図る。

⑦分区内のローターアクトクラブの支援を行う。
2023-2024年度 ＲＩ会⻑

ゴードン Ｒ．マッキナリー氏
スコットランド出身

⻭科医師

目指すべき方向「破壊的な紛争から世界が立ち直れるよ
うに、希望を取り戻すこと」
重点施策として
１.ローターアクトと協力し支えあう
２.女児のエンパワメントへの支援
３.ＤＥＩ（多様性・公平さ・インクルージョン）の促進
４.ポリオの根絶
５.平和の追求
６.メンタルヘルスを重視する
これら全ての活動を通して、世界に希望を生み出そうと
「希望は、夢を現実にしたいと強く願う人達の夢、

想像力、そして勇気の中にある。」
と呼びかけております。

ＲＩ第２８４０地区 2023-2024年度 ガバナー
保坂 充勇（ほさか みつお）

沼田ロータリークラブ
不動産鑑定士

優先項目
１．より大きなインパクトをもたらす
２．参加者の基盤を広げる
３．参加者の積極的なかかわりを促す
４．適応力を高める

地区数値目標
◇会員増強 各クラブ会員純増 １名以上
◇ロータリー財団年次基金 150ドル以上/人
◇ポリオプラス 30ドル以上/人
◇米山記念奨学金 16,000円以上/人

「自らの心を解放し
明るく学んで楽しく奉仕」

< <  次 例 会 予 告 > >

１０月 3日(火) 桐生４ＲＣ合同夜間例会
１０月13日(金) 保坂ガバナー公式訪問

最後に、クラブ細則のことでお話をさせていただきます。
ＲＩ定款があります。その定款に反しないようにクラブ細
則があり、細則はクラブの自治権が認められております。

私が会⻑を努めました2019-20年度に、｢特別会員制度の
導入｣を行いました。これは、当時、永年在籍して伝統を繋
げ、貢献して下さったシニア会員の高齢化とともに身体や
健康上の理由等で、やむを得ず退会されているのが現状で
した。これを何とかしたいと思い、特別会員について検討
し、シニア会員への敬意と、桐生ＲＣの歴史と伝統を継承
するため実行致しました。この様にクラブの自治権で、
色々な事を、細則を検討することが可能ですので、⼀例と
してお話しさせていただきました。

10月13日(金)ガバナー公式訪問となります。
桐生⻄ＲＣと第２８４０地区の相互理解をより深める為、
保坂ガバナー、木下地区副幹事と共にお邪魔させていただ
きます。是非、桐生⻄ＲＣのエネルギーをガバナーに感じ
ていただける様、お願い申し上げます。


